

Quelle: reifenpresse.de

Datum: 27.06.2019

Seite: <https://reifenpresse.de/2019/06/27/goodyear-dunlop-tritt-dem-eifel-arbeitgeber-netzwerk-bei/>

## Goodyear Dunlop tritt dem Eifel-Arbeitgeber-Netzwerk bei

DONNERSTAG, 27. JUNI 2019 / 0 KOMMENTARE



Der Standort Wittlich des Reifenherstellers mit seinen mehr als 800 Mitarbeitern ist der Region Eifel zuzurechnen

Mit dem Ziel, die Zukunft der dem Unternehmen ihren Namen verdankenden Region „erfolgreich zu gestalten“, ist 2004 die Regionalmarke Eifel GmbH gegründet worden. Sie nimmt demnach das komplette operative Geschäft, die Marketingmaßnahmen und das „Netzwerken“ mit den Nutzern der Marke Eifel in den drei Kategorien Arbeitgeber, Gastgeber und Produzent vor. Dem erstgenannten Netzwerk – dem der Eifel-Arbeitgeber – hat sich nun auch die Goodyear Dunlop Tires Germany GmbH angeschlossen. Der Reifenhersteller ist mit seinem Standort Wittlich und mehr als 800 Mitarbeiter dort in der Region präsent. *cm*



**SCHLAGWORTE:** ARBEITSPLÄTZE, DUNLOP, GOODYEAR, GOODYEAR DUNLOP, MARKETING, REGIONALMARKE EIFEL GMBH, REIFENFABRIK, REIFENWERK, REIFENWERKE